



04/12/24

OPINIÓN



Pepe Grillo

2



Trump, todo puede pasar

Hace bien el gobierno del Segundo Piso de la 4T en prepararse para lo que puede ocurrir a partir del 20 enero del 2025, día del regreso de Donald Trump a la Casa Blanca. Cualquier cosa puede pasar. Lo único seguro es que Donald intentará dar un golpe mediático para ensalzar su retorno y es muy probable que México esté implicado.

En el pasado ha dicho cosas que después no cumple, pero también ha dado golpes sin avisar. ¿Qué si y que no? Hay señales de que va en serio lo de las deportaciones y de que se puede desinflar lo de los aranceles. Además, se mantiene la posibilidad de que monte una operación para llevarse a algún capo en una acción

encubierta.

Lo importante es que ninguna de esas acciones nos tome fuera de base. Hay que tener un plan para cualquiera de ellas, de modo que llegado el momento todo mundo sepa qué hacer. En una última instancia, ya lo dijo la presidenta Sheinbaum Pardo, si el republicano opta por una invasión, así sea suave, tenemos himno.

Sinaloa no levanta cabeza

Explosiones, tiroteos y versiones enredadas muestran que el estado de Sinaloa, inmerso en la guerra civil de mayos contra chapitos, no levanta cabeza. Ya van más de 500 víctimas, y contando.

Incluso se registró el domingo una

balacera en una cárcel estatal. Cuando se hizo la investigación se encontró al interior del penal una dotación de armas, droga, dinero, celulares. El descontrol es la marca de la casa.

De la fuerte explosión que se escuchó en todo Culiacán, lo que hasta ahora ha quedado claro, es que cada autoridad tiene su propia versión de lo ocurrido, como si hubiera varias verdades, una por cada vocero.

La comunidad empresarial sobre todo de la capital ha resentido la violencia y los empresarios turísticos de Mazatlán exigen que ese destino turístico se blinde para la temporada vacacional de fin de año. El gobernador Rocha, aunque cueste creerlo, sigue tan campante.

Contra la chatarra

A solo un trimestre para decirle adiós a la comida ultra procesada y de bajo valor nutricional en las escuelas, conocida como comida chatarra, nos dicen que, desde la Secretaría de Educación Pública, bajo la batuta de Mario Delgado Carrillo, se han ampliado los trabajos de coordinación con las diferentes dependencias involucradas en el acuerdo como la Secretaría de Salud, para seguir avanzando en el eje de Vida Saludable. Las labores en conjunto se intensificaron y se espera que en esta misma semana se den a conocer las primeras acciones que se aplicarán en las poco más de 258 mil escuelas del sistema educativo.

Dineros públicos, egos privados

El cotilleo en Chihuahua es que la gobernadora Mau Campos ha resultado mala pagadora.

Contrata medios para todo y después retrasa los pagos esperando que se les olvide cobrar, pero no. La auto promoción de su imagen, se incluyen las redes sociales, es su prioridad, pero el presupuesto es limitado y entonces luego trae a sus acreedores vuelta y vuelta.

Hay la versión de que incluso este año gastó más en el estado que los candidatos presidenciales durante las campañas, lo que suena escandaloso. De comprobarse amerita una revisión concienzuda del Congreso porque al final del día se están usando fondos públicos para promover egos privados •

pepegrillo@cronica.com.mx